



28 SET. 2016

RESOLUCIÓN Nº 790

RESOLUCIÓN DEL RECTORADO DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA POR LA QUE SE CONCEDEN LOS PREMIOS EXTRAORDINARIOS DE DOCTORADO 2011-2012, CONVOCADOS POR LA ESCUELA INTERNACIONAL DE DOCTORADO DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA EL 9 DE MARZO DE 2016.

Vista la propuesta de la Comisión Evaluadora de los Premios de Doctorado,

RESUELVO:

Conceder los premios extraordinarios de doctorado de la Universidad de Almería correspondientes al curso 2011-2012 a los siguientes doctores:

| Apellido 1 | Apellido 2 | Nombre |
|--|--------------|----------------|
| Ciencias Experimentales | | |
| CHAMIZO | DE LA PIEDRA | SONIA |
| GONZÁLEZ | ANDRÉS | VERÓNICA |
| Ciencias Económicas y Empresariales | | |
| SEGOVIA | LÓPEZ | CRISTINA |
| Humanidades | | |
| RODRÍGUEZ | MUÑOZ | FRANCISCO JOSÉ |
| Ingeniería | | |
| PAWLOWSKI | | ANDRZEJ |
| LASTRA | BRAVO | XAVIER BOLIVAR |
| Psicología | | |
| LERMA | CABRERA | JOSÉ MANUEL |

Almería, a 22 de septiembre de 2016

EL RECTOR



Carmelo Rodríguez Torreblanca